



Tief betroffen nehmen wir Abschied von
unserem langjährigen Ehrenmitglied

Wolfgang Hamdorf

der im Alter von 85 Jahren verstorben ist.

Mit ihm verlieren wir einen engagierten Neckargartacher.
Aufgrund seiner großen Verdienste wurde er zum Ehrenmitglied
des Ortskartells Neckargartach ernannt.

Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Familie.

Die Mitglieder des Ortskartells und die Neckargartacher Vereine
treffen sich am Freitag, den 20. Oktober um 11 Uhr auf dem
Friedhof Neckargartach zum letzten Geleit.

Herbert Burkhardt
Vorsitzender Ortskartell Neckargartach

